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Ata da 153 Sessao Ordin5ria da 19§ Legislatura da Camara Municipal de S5o

Bernardo/MA do Ano Legislativo de 2023, realizada em 23 de junho de 2023.

Aos vinte e tres (23) dias do mss de junho de dois mil e vinte e tres (2023) as

dez  horas e trinta  minutos  (10h  30min)  reuniram-se  no  Plenario Jose  Nunes

Prado os senhores vereadores: Alberto Luiz dos Reis Sousa, Ant6nio Bernardo

Silva, Bernardo dos Santos Tomaz, Claudemir dos Santos Braga, Francisco das

Chagas  Carva!ho Silva,  Francisco das Criagas  Silva  Barros,  Jaciel  Rodrigues  de

AraL]jo,  Jo5o  Batista  de  Lima  Costa,  Mauricio  Machado  da  Silva  e  N5gila  dos

Santos  Lopes.  Ausente  o  Vereador  Bernardo  Jos6  Tribuzi  de  Carvalho  que

justificou sua ausencia. Constando dez dos senhores vereadores o Presidente
Joao Batista declarou aberta a sessao e pediu que fosse feita a leitura  biblica

e em  seguida  a  leitura da  ata  da  sessao anterior.  Logo depois foi colocada  a

ata em discussao e volaeao, sendo a mesma aprovada par todos os presentes.

Passou-se a leitura do Expediente do Dia.  N§o hou`.Je expediente.  Passou-se

aos inscritos no Pequeno Expediente. Vereador Bernardo Tomaz deu born dia

a   todos  os   amigos  e  vereadores  presentes.   E   logo   convidou   os  demais

vereadores   para  juntos,  fazerem   uma  vistoria   no   hospital   e  constatar  o

descaso com o atendimento e falta de medico e citou urn parto mal feito que

resultou na morte do bebe. E como vereador vai continuar fazendo sua parte

que  e  fiscalizar.  Passou-se  a  Ordem  do  Dia.  Parecer  ng  06/2023  sobre  o

processo  de  ng  2740/2008  que  trata  da  prestacao  de  contas  referente  ao
exercl'cio de 2007 do Ex prefeito Coriolano Coelho de Almeida, Jos6 Raimundo

da Costa e Cristiana de Oliveira Marques, retirado da pauta ate que se faca urn

comunicado  extrajudicial  aos  mesmos.  Passou-se  aos  inscritos  no  Grande

Expediente. Vereador Mauricio Machado deu born dia a todos, aos colegas da

galeria.   Em  seguida  falou  sobre  o  piso  salarial  cio5  enfermeiros  e  cobrou
explicac5es.  Depois falou sobre o abanc!ono do gestor miuinicipal com a satide,
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e os constantes deslocamento da populacao a cidade de Luzilandia em busca

de  atendimento   medico,  pois  aqui  existe,  somente,   uma   maquiagem   rio

hospital,  embora  haja  muito dinheiro disponivel.  Falou tambem  das estradas

do  municfpio  e  pediu  ao gestor que  cumpra  com  suas obrigac6es e  por tim

cobrou empenho e que os vereadores da base fa¢am seu papel que 6 fiscalizar.

Vereador  Francisco  Barros  passou  a  palavra.  Vereador  Bernardo Tomaz  deu

born  dia   e   novamente  citou   a   situacao  da   saude  e  cobrou   dos  colegas

providencias. Porque se recebe mi!h6es e a sadde n5o funciona. [ que j5 pede
a convoca€ao do Secret5rio de Sat]de para prestar esclarecimentos. `v'ereador

Jaciel  Rodrigiies deu  born dia a todos e em segijic!a falou das deniJncias feitas

por alguns colegas. Que todos tern o direito de fiscalizar,  mas que denl]ncias

para  serem  feitas  precisam  serem  fundamentadas,  com   provas  colhidas,
baseada  em  fatos  reais.  Porque  todos  sabem  que  imprevistos  acontecem  e

esses casos podem ser urn fato isolado que aconteceu e nao uma regra diaria.

Depois citou  o processo de  Prestac5o de Contas que tramita  nesta  casa  pela

condenac5o e questionou os vereadores da €poca  porque nada fizeram  pare

que isso nao acontecesses, j5 que na 6poca eram parlamentar. Que o povo 6
soberano  e  nas  pr6ximas  eleic6es  se  o  vereador  n5o  trabalhar  o  povo  tira.

Passou  as  Preposic6es.  Nenhuma  apresentada.  Passaram-se as  Explicac6es

Pessoais. Vereador Bernardo Tomaz disse que cabe aos vereadores fiscalizar

e  convidou  a  todos  para  o  acompanhar  numa  vistoria.  Porque  o  caso  da

crianca   h5   fotos   comprovando.   Que   os   pais   nact   denunciam   pcir   medo.

Vereador   Ant6nio   Bernarc!o   justificou   sua   ausencia   na   sessao   anterior,

embora ja  esteja justificada  em  ata.  Depois falou  sobre  o  horario  permitido

para inscric5o no livro e pediu ajuste no rel6gio.  Presidente Joao Batista falou
nas  criticas constante  que  houve  na  sess5o sobre  a  satide  ptlblica.  Mas  que

visita  sempre o hospital e o que constata  6  melhorias e elogios  por parte da

popuia¢5o.  Que  esta  €  a  sua vis5o.  E que  as vezes  o  inesperado  acontece  e
citou  o caso do Dr.  Ismar Filho, cardiologista  que  rnesmo sendo atendido  per

diversos  colegas,  com  urgencia  veio  a  6bito  no  mo'mento  que  ele  atendia.
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Neste  momento  o  Presidente  Joao  Batista  agradeceu  a  presen¢a  de  todos,

convidou a todos para a pr6xima sess5o e deu por encerrada a sess5o. Onde,

eu,  Bernardo Aratijo  Portela  Filho, Se€ret5rio  Executivo,  !avrei  a  presente  ata

vai as pelos memb

-e2____4hateE44\

s da mesa.
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